

**Présents :** - *Le directeur, M. Vautier, les enseignants, Mme Bonhomme, M. Minard, Monsieur Beauché, maire, Mme Henry, présidente de la commission vie scolaire, Mme Van Extergem, membre de la commission scolaire.*  
- *Représentantes de parents : Mesdames Aurélie Herkous, Elodie Lochet, Alexandra Levieils, Cindy Akoumi, Catherine Legouis, (excusée, Mme Ludivine Kerfourn).*

**1. Organisation du temps scolaire.**

Il est demandé au conseil d'école de statuer avant le 13 février sur les horaires scolaires pour les 3 années à venir. Une question se pose : l'attente des parents le soir pour le retour des enfants de maternelle revenant de St Georges. Il est proposé de décaler les horaires de l'après-midi : 13 h 30-16 h30.

La question sera examinée l'année prochaine puisque cela demande de revoir l'organisation des cars ainsi que le temps de pause du midi (surveillance) qui est financé par la commune.

Pour l'heure, le conseil d'école décide de reconduire les horaires actuels : semaine de 4 jours de classe, lundi, mardi, jeudi, vendredi de 8h45 à 11h45 et 13h15-16h15.

**2. Festivités de fin d'année scolaire... le dimanche 28 juin.**

Un sondage a été effectué pour recueillir l'avis des parents. 27 réponses sur 39 familles.

19 sont favorables à un grand jeu, 6 à une kermesse, 2 sans avis. On s'oriente donc vers l'organisation d'un grand jeu. Il est proposé de refaire un barbecue pour le midi au vu du succès de celui de l'année dernière.

Mme Herkous propose d'organiser une tombola-enveloppe afin d'écouler les petits lots du loto et acheter quelques gros lots. La vente des enveloppes se ferait sur la journée du 28 juin, toutes les enveloppes sont gagnantes.

**3. Effectifs et perspectives pour la prochaine rentrée 2020.**

**A ce jour : 53 élèves.** (55 en septembre mais 2 départs). **Prévisions rentrée 2020 : 53** (- 6 CM2, + 6 GS)

L'effectif reste bas et la menace d'une fermeture de classe est réelle. De ce fait, les enseignants en conseil des maîtres ont rédigé et adressé une lettre à monsieur l'inspecteur de circonscription pour anticiper une fermeture de classe, demandant notamment de conserver la 3<sup>ème</sup> classe durant au moins les 2 prochaines rentrées.

Monsieur Vautier exprime son inquiétude surtout pour la rentrée 2022 du fait de gros départs successifs vers le collège. La municipalité essaie de récupérer des familles dans les logements locatifs.

**4. Points sur les projets en cours.**

- Le projet TARA (impact du changement climatique et pollution) pour les élèves de CM est toujours en cours : 2 étapes ont été réalisées sur les 5 prévues.

- Intervenant musique tous les jeudis jusqu'aux vacances de Pâques et concerne les 3 classes.

- EPS (gymnase de Lieurey et St Georges) : Après le problème de plannings mal établis et de transport, les élèves profitent pleinement des installations. Les lundis de 14 h 30 à 16 h 15, transport compris et ce jusqu'à fin mai.

- Bilan de l'APE « Les P'tits Stéphanois ». La tombola-galette laisse un bénéfice de 400 €.

Pour le loto, près de 100 réservations à ce jour.

Projet d'organiser une chasse aux œufs avant les vacances de Pâques.

Une sortie scolaire de fin d'année sera fixée avant fin avril et financée par l'APE.

**5. Questions diverses.**

- Problème de poux depuis janvier à l'école. Il est important que les parents surveillent la chevelure de leur enfant et réagissent au plus vite avec des traitements adaptés.

- Des problèmes de comportements de certains élèves avaient été signalés. Les enseignants ont rencontré les parents concernés puis les représentants de parents pour les informer que des mesures ont été prises au sein de l'école. Il est rappelé que la vie collective est un apprentissage, que des conflits de cour entre enfants sont inévitables mais les enseignants restent très vigilants et attentifs à ce genre de problème.

*D'après le compte-rendu de la réunion*

*Le directeur,  
J-L Vautier*